

4.1. Sistemas de Información previo a la matriculación y procedimientos de acogida accesibles y orientación a los estudiantes de nuevo ingreso para facilitar su incorporación a la universidad y a la titulación.

La propuesta de título presentada tiene previstos mecanismos para hacer llegar información básica y complementaria a los posibles alumnos de nuevo ingreso. En el mismo sentido mantiene en la página WEB un acceso fácil y accesible a toda la información necesaria para la matriculación. Igualmente existen procesos contrastados desde hace años, disponibles en la WEB de la Universidad, dirigidos a la acogida y orientación de los estudiantes de nuevo ingreso.

En relación al **perfil de ingreso** debe señalarse que el alumnado que desee cursar estos estudios debe poseer unas actitudes, unas aptitudes y una formación que le permitan integrar y manejar con destreza los conocimientos y habilidades que habrá de adquirir durante el proceso formativo.

Desde el punto de vista de las actitudes, el estudiante y la estudiante de Grado en Trabajo Social ha de tener: inquietud por las necesidades de los grupos sociales y preocupación por los valores éticos y sociales.

Desde el punto de vista de las aptitudes, el estudiante y la estudiante de Grado ha de poseer capacidad de trabajo, capacidad para las relaciones interpersonales, espíritu crítico, carácter respetuoso y talante equilibrado y conciliador.

Desde el punto de vista de la formación previa que el estudiante y la estudiante ha de tener para acceder a los estudios, el Grado en Trabajo social tiene como característica esencial su multidisciplinariedad, por lo que es atractivo para alumnos/as con muy diversos perfiles. En cualquier caso, lo que se requiere es una sólida formación en lengua española, que le permita una adecuada expresión oral y escrita, y un conocimiento de nivel medio de un segundo idioma, que le facilite abordar el conocimiento de materias especializadas a lo largo de los estudios.

Anualmente el Perfil de Ingreso es medido en los alumnos y alumnas de nuevo ingreso realizándose por el Coordinador/a del Título una valoración de los resultados obtenidos y las propuestas de mejora que puedan ser convenientes las cuales son llevadas a la Junta de Facultad para su aprobación si es procedente. Procedimiento "P02 – Procedimiento de Orientación Pre-Universitaria y Perfil de Ingreso" del Sistema de Garantía de Calidad General de la UCA y de la propia titulación.

El perfil de ingreso es asimismo un referente necesario para las actividades programadas dentro del Plan de captación y matriculación de alumnos de nuevo ingreso. Desde hace bastantes años la Universidad de Cádiz, desde la Dirección General de Acceso, realiza anualmente una campaña de orientación dirigida a alumnos que están a las puertas de iniciar sus estudios universitarios. Desde la Dirección General de Acceso se organizan charlas en los Centros de Medias a las que acuden alumnos que realizarán la selectividad y alumnos de FP. En dicho acto participa profesorado de la UCA y profesionales en activo de los estudios que ofrece la Universidad de Cádiz. Con esta campaña de divulgación se pretende dar a conocer a los futuros alumnos universitarios, los perfiles de ingresos, los planes de estudio y las salidas profesionales de las titulaciones de la UCA. Igualmente se les informa y asesora sobre el proceso de preinscripción y matrícula. Todo ello se encuentra dentro del Plan de captación y matriculación de alumnos de

nuevo ingreso. Igualmente dentro de este Plan se organizan mesas de información y asesoramiento en los centros de preinscripción y matrícula atendidos por alumnos y profesores de las titulaciones. Todo el Plan se encuentra organizado mediante el proceso “P02 – Procedimiento de Orientación Pre-Universitaria y Perfil de Ingreso” incluido en el Sistema de Garantía de Calidad General de la UCA y de la propia titulación.

Además de este contacto personal, a los alumnos potenciales y a sus orientadores se les suministra toda la información mediante la página WEB de la UCA.

Los canales de difusión e información sobre la titulación y sobre el proceso de matriculación se realizan fundamentalmente por medios virtuales a través de las páginas WEB de la UCA, así como a través de documentación específica y unipersonal escrita entregada por la Dirección General de Acceso y Orientación Universitaria a cada futuro estudiante.

La Facultad de Ciencias del Trabajo participa activamente en las visitas organizadas a nuestra Universidad, concretamente en las que se efectúan a nuestra Facultad. Se recibe, tanto por Profesores como por el Decanato, y se atiende a las visitas guiadas a nuestro centro, mostrando a los interesados todas las dependencias de la misma, con el fin de conseguir una visión global de nuestra Facultad, nuestras titulaciones, aulas, salas de estudio, seminarios, aulas de informática, cafetería y demás dependencias.